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主席：各位有沒有意見？ 

孔委員文吉：王委員不在啊！ 

吳局長明機：我們剛剛有用電話跟王委員溝通過。 

主席：原意都有保留，謝謝孔委員，那本案就修正通過。 

請問各位，對第 12 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 13 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 14 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

現在處理第 15 案。 

甘執行秘書薇璣：主席、各位委員。第 15 案原則沒有意見，只做文字調整的建議，倒數第二段的

倒數第二行最後的「小英政府」，我們建議保留「政府」就好。 

主席：孔委員剛剛也有特別關心，我們就把「可見小英政府」改為「可見政府」，修正通過。 

請問各位，對第 16 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 17 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 18 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

現在處理第 19 案。 

林局長全能：我們建議將第一段第四行「重新修訂電業法……」改為「提出電業法的修正草案，並

參考各國經驗及作法，採分階段方式推動，此項修法引起以下三大議題討論。」，然後倒數第

二段有「小英政府」的部分，建議把「小英」拿掉。最後倒數第二行建議改為「請經濟部針對

上述三項議題於二週內向經濟委員會提出書面報告。」 

主席：是「上述三項疑慮」啦！ 

孔委員文吉：這個問題我們是比較堅持，因為電業法要準備送過來了，兩週內電業法會送來嗎？ 

主席：不會。 

林局長全能：電業法已經送進立法院了。 

主席：已經送進來了，但是還沒有到委員會，一讀還沒過。 

孔委員文吉：是否可以加上「在電業法送本委員會審查之前」，因為二週內會不會很快，也許一週

內就送過來也不一定啊！ 

主席：好，那就依照剛剛局長和孔委員的修正意見通過。 

請問各位，對第 20 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

現在處理第 21 案。 

林局長全能：我們有跟委員溝通過了，建議把最後用手寫的部分刪除。 

主席：所以是把所有手寫的部分都刪除，就以打字的原案通過，本案修正通過。 

請問各位，對第 22 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

現在處理第 23 案。 

徐副局長大衛：原來屬於經濟部的經貿談判代表辦公室已經調整為行政院經貿談判辦公室，所以第

三行中間的「經濟部」可否改為「行政院經貿談判辦公室」。 


